

CEREMONIE REPUBLICAINE

au Collège Edmond-Lucien VALARD



La 3^{ème} édition de la Cérémonie Républicaine à destination des anciens élèves de 3^{ème} de la promotion 2018-2019 s'est tenue le vendredi 18 octobre à la salle du réfectoire. Cette cérémonie instituée depuis 2017 a pour but de remettre de façon officielle le tout premier diplôme sanctionnant les apprentissages du collège c'est-à-dire le Diplôme National du Brevet mais aussi le Certificat de Formation Générale. Le discours d'ouverture fait par M. Alomaloo, le nouveau Principal du collège n'a pas manqué de le rappeler.

C'est toujours avec émotion que l'on a pu entendre les témoignages des anciens collégiens ainsi que celui de leurs parents. Ils se rendent compte du chemin parcouru et ont remercié toute la communauté éducative pour le travail mené ensemble pendant 4 années.





Pour l'occasion, on a pu noter la présence de plusieurs invités de marque qui n'ont pas manqué d'exprimer leurs félicitations et leurs encouragements aux nouveaux élèves de Seconde :

- Mme Saïthsoothane (CTM),
- M. Louis-Alexandre, le 1^{er} adjoint au Maire de Saint Esprit,
- Mme Gervinet-Grandu, l'ancienne Principale du collège,
- M. Dulcio, l'inspecteur du 1^{er} degré de la circonscription.

La Brigade de Prévention de la Délinquance Juvenile, qui contribue chaque année au Parcours Citoyen des élèves, était également représentée par Mme Sainte-Rose Valérie (responsable) et par Mme Vers, son adjointe.



Puis ce fut au tour des Professeurs Principaux de 3è de prendre la parole et de remettre à leurs anciens élèves leurs diplômes.





La cérémonie fut ponctuée par plusieurs moments en musique révélant le talent de nos élèves, fort appréciés par le public.



Comme pour les autres éditions, le collège avait prévu une collation pour clôturer la manifestation en beauté !



Bonne continuation à tous nos anciens élèves !

A. S.